



## Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACH

11/01/2021

### 1-Temas tratados

-Se recibieron observaciones respecto al proyecto de doctorado. La mayoría son comentarios de forma. Se requiere precisar aspectos de infraestructura. El punto más importante es que se deben indicar responsables para todas las asignaturas, ya que en el documento existen dos asignaturas sin responsables. Se destacó que sin cargos nuevos no están todas las asignaturas cubiertas, por lo que no se puede lanzar el programa hasta que los cargos sean concretados.

-Se discutió la situación de la crisis institucional. Se optó por que cada docente apoye las distintas cartas o medidas de presión para subsanar el problema de rectoría que aqueja a la universidad. Finalmente se acordó que el ICT apoye la carta emitida por el Consejo Académico, que pide la renuncia del rector. Además enfatizar la salida de Carlos Montt, expresidente del Directorio. Y sugerir la redacción de nuevos estatutos por las nuevas autoridades que surjan después de solucionada la crisis.

-Se informó que Sven cambió de categoría a profesor Titular.

-Se acordó que José Piquer sea recomendado como nuevo director del ICT desde el primero de marzo (debe ratificarlo decanatura). Para ello debe dejar subdirección de la Escuela de Geología y debe alivianarse su carga académica (cursos que es responsable y cursos en que colabora). Se acordó cumplir esos requisitos.

-Se designó el comité de evaluación para el cargo de Hidrología, en reemplazo de Carlos Oyarzún. El comité está compuesto por Bruno Mazzorana, Daniele Tardani y Pablo Iribarren. El comité debe redactar las bases del concurso y publicarlas a más tardar en marzo 2021.

-Se informó que Cristina San Martín se retirará a mediados del 2021.

-Pablo Sánchez asumirá como el nuevo representante del ICT en la Oficina de Vinculación con el Medio de la facultad.